

Le challenge départemental

Le vendredi 19 octobre 2018, nous sommes partis en car avec la maitresse et des accompagnateurs pour participer au Challenge départemental.



Le challenge départemental s'est déroulé à Carquefou.



Arrivés sur le site, nous avons mis un T-shirt rouge qui permettait de nous reconnaître car il y avait beaucoup d'écoles qui y participaient.

Avant de commencer les épreuves, nous avons chanté une chanson qui s'appelle « Plus vite, plus fort, plus haut ». C'est l'hymne de l'UGSEL.

Pendant la journée, nous avons participé à des activités sportives qu'on était obligé de faire : il y avait du saut en longueur, de la course et du lancer. En attendant de nous présenter aux épreuves, nous avions la possibilité de participer à d'autres activités : du foot, du saut à la perche, du basket, du tir à l'arc, de l'ultimate, du Kin Ball, de la sarbacane, du hand, du parachute. Le midi, on a participé à une activité zumba et tout le monde a dansé. Puis nous sommes retournés finir de manger le pique-nique ! Nous avons continué les activités jusqu'à 15H00. Ensuite, toutes les écoles se sont regroupées dans les tribunes et sur le bord du terrain pour les résultats. Puis nous sommes rentrés à Saffré.



Colline, Elise et Léane